



Inaugura Guanajuato exposición artesanal en Cámara de Diputados

Más de 4500 empresas con presencia en 38 municipios de Guanajuato son parte del sector artesanal que participa en la exposición "Marca Guanajuato" que se inauguró en la Cámara de Diputados. El gobernador panista Diego Sinhue Rodríguez Vallejo inauguró esta exposición que pone al alcance del público los diferentes productos artesanales que caracterizan la creatividad de la entidad que gobierna.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/2/21/inaugura-guanajuato-exposicion-artesanal-en-camara-de-diputados-415769.html>